

BVMW FOKUS

PERSÖNLICHKEIT

„Von einfach
war nie die Rede!“

„Ruhe im Kopf!“



Mit
Hind Celine Massaad
Visionärin mit Mut & Weitblick

& Francois Witthoff

Deep Motivation Expert
& Mental Coach

Zu Gast bei der Stadt Erkelenz:
26. Oktober 2023 | 18:30 Uhr
Stadthalle Erkelenz



Bürgermeister Stephan Muckel

Seit über 10 Jahren ist die Stadt Erkelenz Mitglied im *Der Mittelstand. BVMW e. V.* Einmal im Jahr ist die Stadt zudem Gastgeber bei einer Veranstaltung des BVMW vor Ort.

Diese Veranstaltung fand vor der Pandemie auf Haus Hohenbusch statt. Nun sind wir zum vierten Male in Folge in der Stadthalle Erkelenz. Die Stadthalle steht seit 1957 am Franziskanerplatz, im Zentrum der Stadt Erkelenz. Zwischen Herbst 2007 und Dezember 2008 wurde sie umfangreich aus- und umgebaut. Sie ist die größte reine Veranstaltungs- und Messehalle im Kreis Heinsberg.

Stephan Muckel ist seit drei Jahren Bürgermeister der Stadt Erkelenz. In Mönchengladbach ist er geboren, in Erkelenz aufgewachsen und lebt hier mit seiner Frau und Tochter. Der 42-Jährige hat an der RWTH Aachen studiert. Das Studium hat er mit dem Magister Artium in Wirtschaftsgeographie erfolgreich abgeschlossen.

„Kommunalpolitik ist ein wenig wie Fußball. Es reicht nicht, meckernd am Spielfeldrand zu stehen. Zusammen mit einem guten Team übernehme ich Verantwortung für eine lebenswerte Zukunft in Erkelenz“, so der Bürgermeister. Zu diesem Team gehört die erfahrene Wirtschaftsförderin Sandra Schürger.

Francois Witthoff

Sein Vater zählte zu den Gründern der Deutschen Vermögensberatung. Bei ihm galt zunächst „wie der Vater, so der Sohn“: Francois Witthoff war 16 Jahre lang DVAG-Vermögensberater, zuletzt hatte er als Regionalgeschäftsstellenleiter die Aufgabe, neue Kunden zu akquirieren, sowie neue Mitarbeiter aufzubauen und zu begleiten. Rund acht Jahre verkaufte er parallel Lizenzen eines Shop-in-Shop-Konzeptes im Kleidungsbereich. Seit mehr als 11 Jahren ist er Kauftrainer und seit fünf Jahren Deep Motivation Expert: *Train your Brain*. Sein Ziel ist es heute, dass jeder seine eigene Potenzialentfaltung eröffnen kann und diese auch tatsächlich erlebt. Dies begleitet er aktiv, um jeden zur Selbstentfaltung zu befähigen.

Durch seinen Impulsvortrag erfahren die Teilnehmenden,

- wodurch innere Ruhe jederzeit möglich ist.
- warum wir unbegrenzte Möglichkeiten in uns tragen.
- Atemübung für innere Ausgeglichenheit.

„Lange Zeit musste ich am eigenen Leib und durch meine Gedanken erfahren, wie schlecht es einem mit dem eigenen Kopf gehen kann! Dann habe ich gelernt und erfahren, wie ich diesen Zustand durch innerliche Freiheit in ein glückliches Leben voller Energie wandeln kann.“



**„Ich kann nicht das werden,
was ich sein möchte, solange
ich nicht akzeptiert habe,
was ich nicht sein möchte.
Die Welt kann durch Akzeptanz
zu einem besseren Ort werden.“**



Hind Celine Massaad

Hind Celine Massaad kommt aus Marokko. Sie trägt zwei Kulturen in sich, französisch und marokkanisch. Als kleines Kind fand sie die deutsche Sprache sehr schön – aber auch kompliziert. Was mit deutschen Zeichentrickfilmen begann, führte sie fort mit deutschen Büchern und „Sascha“ bei Viva. Eines Tages sagte Hind zu ihrem Vater: „Ich möchte nach Deutschland, um Deutsch zu studieren und ich möchte meine Botschaft verbreiten.“ Vor zehn Jahren kam sie nach Deutschland. Studierte hier. Sie ist heute eine begeisterte Pädagogin, Gründerin, Visionärin und Netzwerkerin – „in einem tollen Kindergarten für Erwachsene“. Die alleinerziehende Mutter – ihre Tochter wurde gerade eingeschult – erlebte einen vielfach steinigen Weg: „Ich war schon auf der Straße und hatte keinen Job, nicht genug zu essen. Es reichte für einen Döner pro Tag.“ Aufgeben war nie eine Option für Hind. – Von einfach war nie die Rede!

Durch ihren Impulsvortrag erfahren die Teilnehmenden:

- Talent bestimmt, was Menschen tun können.
- Motivation bestimmt, wie viel Menschen bereit sind, zu tun.
- Einstellung bestimmt, wie gut die Menschen es tun.

AGENDA

- ab 18:30 Uhr** Eintreffen der Teilnehmenden
- 19:00 Uhr** Begrüßung
Stefan A. Wagemanns, BVMW
Stephan Muckel, Bürgermeister
der Stadt Erkelenz
- Impulsvorträge:
- Hind Celine Massaad**
Visionärin mit Mut & Weitblick
„Von einfach war nie die Rede!“
- Francois Witthoff**
Deep Motivation Expert & Mental Coach
„Ruhe im Kopf!“
- 20:30 Uhr** Verlosung
anschließend Get Together
bei Getränken und Imbiss
- 22:00 Uhr** Ausklang der Veranstaltung

ANMELDUNG

Teilnahmegebühr: ~~99,00 EUR~~ 0,00 EUR

BVMW-Mitglieder: ~~49,00 EUR~~ 0,00 EUR

Wir unterstützen mit der Initiative `Mittelstand for Kids´ die Stiftung `It´s for Kids´. Wenn Sie möchten, können Sie bei Ihrer Online-Anmeldung gerne freiwillig einen Betrag von 10,- EUR dazugeben.

>> mittelstand-for-kids.de

Anmeldung erforderlich bis 20. Oktober:

>> fokusthema.de

Vielen Dank an alle Veranstaltungspartner!

**ERK
EL
ENZ**

Echt. Ehrlich. Einzigartig.

 **Deutsche
Glasfaser**

NEW'

STORMS^{DE}
wohnungsbau

STORMS^{DE}
gewerbebau

INperfektion
GmbH

WIR SIND FÜR SIE DA



Veranstaltungsort

Stadthalle Erkelenz
Franziskanerplatz 11
41812 Erkelenz

Veranstalter



NUTZENstifter
Stefan A. Wagemanns

selbstständiger BVMW-Repräsentant

Rönnekerkamp 29
41068 Mönchengladbach

Metropolregion Düsseldorf
Leiter der Kreisverbände Düsseldorf,
Mönchengladbach & der Kreise
Heinsberg, Kleve & Mettmann

>> nutzenstifter-wagemanns.de

Nordrhein-Westfalen
Direktor des Landeswirtschaftssenats
>> wirtschaftssenat.com

T: 02161 30300 60 | F: 02161 30300 61
stefan.wagemanns@bvmw.de